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El Gobernador del Esta
do Juan Manuel Carre
ras, instruyó a la

Procuraduría General de Jus-
ticia del Estado, para que in-
vestigue las cuatro denun-
cias interpuestas, sobre po-
sibles actos de corrupción o
extorsión, divulgados en un
vídeo dado a conocer median-
te redes sociales, en el que
aparece el legislador Enrique
Flores Flores.

Además en entrevista el
mandatario, dijo que no es
un tema menor que con el
aval de las fuerzas parlamen-
tarias, haya sido reestructu-
rada en su totalidad la Comi-
sión Legislativa de Vigilan-
cia y generado las condicio-
nes para transitar en un pro-
ceso de renovación de la
Auditoría Superior del Esta-
do.

En este sentido, dijo “No es
cosa menor y establezco mi
aprecio y reconocimiento
para que a través de un acuer-
do con todos los partidos
políticos se haya logrado la
modificación completa de la
comisión de vigilancia y se

San Luis Potosí no se
encuentra al margen
del espionaje telefóni-

co, luego que durante la ad-
ministración gubernamental
de Fernando Toranzo Fernán-
dez, se adquiriera un sofisti-
cado equipo GT200, mejor co-
nocido como “La ouija del
diablo”, a un costo de 57 mi-
llones de pesos, el cual, du-
rante más de 5 meses estuvo
“perdido”, en donde ni el mis-
mo gobernador sabía dónde
se encontraba, hasta que fi-
nalmente “apareció” en po-
der de la Procura-duría de
Justicia.

Incluso se menciona que
una de las víctimas del es-
pionaje telefónico fue el hoy
secretario de Finanzas, José
Luis Ugalde Montes, a quien
le grabaron una folklórica
conversación, durante la cam-
paña de Juan Manuel Carre-
ras, la cual se hizo pública el
24 de febrero del 2016.

El funcionario rioverdense
era el encargado de las fi-
nanzas del candidato del PRI
al Gobierno del Estado, en
donde, tras referirse con pa-
labras más que coloquiales
al entonces candidato del
PRI, abordan el tema relacio-
nado con la entrega de una
numerosa cantidad de playe-
ras con el nombre del candi-
dato que serían distribuidas
en el estadio Alfonso Lastras
Ramí-rez, durante un juego
del Atlético San Luis.

De acuerdo a lo revelado en
su momento por el diputado
Manuel Barrera Guillén el
equipo de espionaje sirve
para ubicar aparatos celula-
res desde donde se realizan
llamadas de extorsión, muy
útil si se utiliza para fines de
investigación, aunque en el
caso del secretario de Finan-
zas, se uso con fines políti-
cos.

 Deben indagarse la 4 denuncias interpuestas, señala
 Corrupción afloró en video donde aparece Flores F.
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Toranzo habría adquirido
equipo de espionaje

En el gobierno de Fernando Toranzo, se adquirió con un costo de 57 mdp
un sofisticado equipo, el cual estuvo «perdido» durante cinco meses.

El Gobernador, Juan Manuel Carreras López, inauguró y encabezó, el Foro Regional, «Prevención de Conductas
Criminógenas y Antisociales”.

haya generado un espacio
para la modificación de la
ASE, no es menor que se haya
presentado una renuncia,
porque se está generando los
cambios hacia el interior y
esto permita y dar un paso a
una nueva manera de revi-
sión de las cuentas públicas
y no solamente en este caso
de las instancias municipa-
les, sino de todos los pode-
res del estado y me parece
que estamos caminando por
el camino correcto”, abundó.

Además para el goberna-

dor Juan Manuel Carreras,
esta medida permitirá gene-
rar esquemas de certeza en
la revisión de las diferentes
cuentas públicas de organis-
mos y entes públicos audita-
dos, así como fortalecer el
combate a la corrupción.

Sin embargo, el mandata-
rio estatal, dijo que son nece-
sarias otras acciones e ins-
trumentos complementarios,
como son la creación de una
Fiscalía General Estatal au-
tónoma y la construcción del
Sistema Anticorrupción. “Ese
sistema fue una propuesta
que yo hice y me comprometí
desde el primer día de mi
mandato, se avanza en su
construcción y vamos entrar

en la etapa de implemen-
tación” acotó.

A pregunta expresa sobre
el desplegado de un grupo
de empresarios y activistas y
líderes de opinión en torno a
establecer una postura so-
bre el combate a la corrup-
ción ante la publicación del
videoescandalo que involu-
cra algunos diputados, el
gobernador dijo “es muy po-
sitivo porque estamos ha-
blando todos de lo mismo y
agradezco que ellos se su-
men a la propuesta del eje-
cutivo, la cual se planteó al
inicio de la administración
estatal, donde se comprome-
t ió a impulsar una Ley
Anticorrupción”, finalizó.

LA HISTORIA
De acuerdo a fuentes gu-

bernamentales, el equipo fue
adquirido en el 2014 por la
entonces  administración de
Fernando Toranzo, y fue iden-
tificado como GT200, mejor
conocida como “La ouija del
diablo”.

El 27 de octubre del 2015
titular de la Secretaría de Se-
guridad Públ ica, Arturo
Gutiérrez García, reconoció
que no tenía conocimiento
sobre donde se encontraba
el equipo  de espionaje tele-
fónico.

El 27 de noviembre el Con-
greso del Estado exige se
informe de su  paradero, a
través de los diputados de la
Comisión de Seguridad Pú-
blica.

El  16 febrero, 2016 la
Contraloría General del Esta-
do, se desligó de contar con
los informes sobre la exis-
tencia de equipos de investi-
gación y que en la realidad
deberían estar a cargo tanto
de la Procuraduría General
de Justicia como de la Secre-
taria de Seguridad Pública.

En entrevista, el funcionario
estatal, dijo que durante el
proceso de entrega-recep-
ción, los t i tu lares de la
Procuraduría o de Seguridad
Pública, no reportaron ningún
faltante.

El 29 febrero, 2016 el PAN
demandó que invest igue
dónde quedó el equipo de
espionaje de Toranzo y a tra-
vés de su presidente Xavier
Azuara señala que con la gra-
ve situación de inseguridad
que se vive en San Luis Poto-
sí podría ser de gran utilidad,
para avanzar en la investiga-
ción de los hechos delictivos

Sin embargo, no descarta
que se esté haciendo mal uso
de él e indicó que una de sus
víctimas pudo haber sido
José Luis Ugalde.

El 1 marzo, 2016, el secre-
tario de Gobierno, Alejandro
Leal Tovías  reconoció que no
tiene idea de dónde podría
encontrarse e informó que se
había presentado una denun-
cia ante la Procuraduría Ge-
neral de Justicia para que in-
vestigue al respecto.

El mismo 2 de marzo, 2016,
el Gobierno del Estado “acla-
ró” la supuesta desaparición
del costoso equipo de espio-
naje y resultó que no estaba
perdido, sino que siempre
había estado en poder de la
Procuraduría de Justicia.
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Por mensajes de mane
ra anónima, los cua
les pone en peligro su

integridad física y la de su fa-
milia, el presidente estatal del
Part ido Acción Nacional,
Xavier Azuara Zúñiga acudió
el martes a presentar una de-
nuncia por el delito de ame-
nazas, en contra de quien re-
sulte responsable ante este
hecho.

Dijo que la ciudadanía no
debe quedarse callada por
ningún motivo ante estos he-
chos de intimidación, los cua-
les algunos utilizan por no

estar de acuerdo en que se
les ventile o se les descubre
en hechos de corrupción.

A través de los mensajes
de texto que recibió en su
celular, informó que son de
intimidaciones e incluso de
muerte contra él y su familia,
los cuales no deben dejar de
pasarse por alto, esto por la
gravedad del caso.

Comentó que, desde el pa-
sado jueves 15 de junio,
aproximadamente a las 22:32
en el que claramente se le
señalaba que por jugarle al
vivo y que si no le paraba a su
asunto podría tener fatales
consecuencias.

La ciudadanía cansada de corruptos: PAN
Asegura en su denuncia que

dicho amago se deriva de los
hechos que narró el alcalde
de Ébano, Crispín Ordaz
Trujillo en su acusación, ade-
más del pronunciamiento y
postura en su carácter de di-
rigente estatal panista.

Este tipo de mensajes no
intimidarán ni detendrán los
señalamientos contra actos
de corrupción que el PAN ha
realizado desde la semana
pasada, por lo que se man-
tendrán firmes ante estos he-
chos y se castigarán con todo
el peso de la ley a las perso-
nas que lo cometan y tendrán
que hacerse responsables.

El diputado presidente
de la Comisión de Pun
tos Const i tuciones

Oscar Vera Fabregat señaló
que la iniciativa para quitar el
fuero constitucional a los di-
putados y funcionarios de pri-
mer nivel ya fue rechazada.

Indicó que en la Comisión
se puso a consideración y
por mayoría de votos salió el
dictamen de forma negativa,

Xavier Azuara Zúñiga.

Óscar Vera defiende «a capa y espada» el fuero
además que el fuero no se
puede quitar porque es una
protección para lo que se diga
en tribuna, pero la inmunidad
para enfrentar los delitos si
se puede retirar.

Dijo que la población en ge-
neral lo que busca es que sé
que le quite la inmunidad a
los funcionarios y se les pue-
de consignar ante un juez por
los delitos que hayan come-

tido y que no se le de pro-
tección.  

Oscar Vera manifestó
que por esta razón el próxi-
mo periodo legislativo pre-
sentará una iniciativa para
retira el inmunidad a los
diputados y funcionarios,
para que no puedan recibir
protección debido al cargo
que ostentan.

Aseguró que la pobla-
ción está harta de la inmu-

Óscar Vera Fábregat.


